



＼系列別課題研究発表会／

12月17日（金）

3年生の課題研究発表会が行われました。

系列ごとにグループや個人で行ってきた課題研究の総まとめです。

1・2年生は先輩達の課題研究に興味深げに聞いていました。

発表の後の質疑では、担当の先生方からかなり突っ込んだ質問もあり、スムーズに答えられた生徒、答えに窮した生徒とも緊張していました。

系列ごとに会場が分かれていたため、すべての発表を聞くことは出来ませんでしたが、現場に出て、地域の人から話を聞いたり、毎日コツコツと研究を積み重ねたりと、苦労の跡がうかがえる発表が多かったように思います。

今回の発表の中で、系列ごとに選ばれた研究発表を、1月14日（金）校内の「学習成果発表会」で行い、審査のうえ、上位2チームは、2月8日（火）「あすてらす」で行われる「島根県総合学科発表会」において発表することになっています。

また、大田市教育委員会の教育月間の取り組みとして、上位チームの発表の一つを録画し、銀山テレビで放送します。生徒たちがどのように学んでいるかを知っていただく良い機会ですので、是非ご覧ください。（詳しい予定は大田市教育委員会学校教育課にお問い合わせください。）

最後になりましたが、課題研究にご協力いただきました地域の皆さん、本当にありがとうございました。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>